

● Im Schützenzelt herrschte Frühling

War es auch draußen trüb und regnerisch, im Zelt auf der Anhöhe dagegen herrschte beim 6. Fest der Allagener Südkompanie Frühlingsstimmung. Kompanieführer Dieter Beckschäfer hieß die Besucher, unter ihnen viele Jugendliche, herzlich willkommen und entbot dem anwesenden Königspaar, Ferdi und Marlene Marrenbach sowie dem geschäftsführenden Vorstand und Ortsvorsteher Norbert Schulte einen besonderen Gruß. Allagens charmante Königin wurde mit einem Blumengebinde, welches ihr stellvertretender Kompanieführer Rainer Kleeschulte überreichte, geehrt (Bild). Grußworte richtete auch Major Gregor Schulte, der zur Zeit den zur Kur weilenden Schützenoberst Franz Fromme vertritt, an die Festteilnehmer. Bei stimmungsvoller Musik, dargeboten von den „Melodicas“ aus Suttrop, wurde prächtig gefeiert.

